

Die Stadt Meckenheim nutzt seit September 2015 auch die Plattform Facebook, um mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie Interessierten zu kommunizieren.

Gepostet werden Informationen, Hinweise auf Veranstaltungen, Stellenausschreibungen, Videos oder auch Impressionen von Meckenheim. Dabei bedient sich die Stadt einer modernen und frischen Ansprache, um die Neugierde und das Interesse der Nutzer zu wecken.

Auf den eigenen Statistik-Seiten von Facebook erhält man hierzu sehr interessante Daten, Zahlen, Ergebnisse und Entwicklungen:
In den letzten 28 Tagen schauten sich über 4.000 Facebook-Nutzer die Seite der Stadt an.

Insgesamt haben mittlerweile über 978 Nutzer die Seite der Stadt Meckenheim abonniert. Das bedeutet, jeder Beitrag der Stadt wird dem Abonnenten jeweils auf seiner persönlichen Startseite präsentiert.

Hinzukommt, dass rund 960 Facebook-Nutzer die Seite der Stadt Meckenheim mit „gefällt mir“ markiert haben.
Für eine Stadt der Größe Meckenheims ein beachtlicher Erfolg.

Unter diesen „gefällt mir“-Usern liegt der Frauenanteil bei 56 % und infolge dessen der Männeranteil bei 44 %.

Über 70 % dieser Nutzer sind zwischen 25 und 64 Jahre alt. Gleiche Altersstrukturen ergeben sich auch bei den Abonnenten und bei den erreichten Personen.

Bei den interagierenden Personen, d.h. Nutzern, die mit der Stadt kommunizieren, Beiträge „ liken“ oder mit den eigenen Facebook-Freunden teilen, liegt der Frauenanteil bei 65 %. Der Altersschwerpunkt findet sich ebenfalls bei den 25 bis 64 Jährigen wieder.

Mit Facebook erreicht die Stadt Meckenheim sowohl Menschen aus Deutschland als auch aus aller Herren Länder. Hierzu gibt es weiteres Zahlenmaterial:
Von den erreichten Personen kommen rund 3.700 aus Deutschland, davon rund 1.000 aus Meckenheim, 560 aus Bonn, 410 aus Köln, 390 aus Rheinbach, aber auch z.B. 36 aus Koblenz oder 16 aus München.

Rund 3.600 Personen lesen die Seite in Deutsch, gefolgt von rund 150 in Englisch. 12 Nutzer lassen sich die Seite z.B. ins Schwedische übersetzen oder 2 Nutzer ins Portugiesische, da sie in Brasilien leben.

Neben Deutschland finden sich in der Statistik weitere Länder wie die USA, Frankreich, Österreich und Spanien, oder Curacao, Australien, Neuseeland und Israel. Die Liste kann auf insgesamt 31 Länder vervollständigt werden.

Die Stadt Meckenheim sieht sich mit diesen erfolgreichen Zahlen hervorragend aufgestellt und wird den Kommunikationsweg über Facebook- um weiterhin zukunftsfähig zu sein- nutzen.

Als Randnotiz: Meckenheim ist die einzige Kommune im linksrheinischen Rhein-Sieg-Kreis, die Facebook nutzt.

